

Quevedo promete incrementar la producción de Pdvsa en un millón de barriles

Autor Administrator

Friday, 08 de December de 2017

Modificado el Thursday, 07 de December de 2017

Caracas.- El presidente de Pdvsa, Manuel Quevedo, anunció este jueves que solicitará una auditoría en varias áreas de la estatal petrolera para "blindar" dicha industria contra la "corrupción".

Igualmente, aseguró que incrementará la producción de petróleo en un millón de barriles diarios, tal y como se lo indicó el presidente de la República, Nicolás Maduro.

"Si pudimos construir más de un millón de viviendas, podemos nosotros recuperar más de un millón de barriles", dijo también el ministro de Petróleo y Minería desde la sede de Pdvsa en La Campesina, Caracas.

Quevedo indicó que en la industria petrolera se debe realizar una reestructuración en todas sus áreas a fin de "hacerla competitiva" para el "beneficio" de la población.

"La expectativa es que en Pdvsa realmente se haga una verdadera depuración, una verdadera limpieza y queden los trabajadores honestos", afirmó.

Eulogio Del Pino y Nelson Martínez (ambos expresidentes de Pdvsa y exministros de Petróleo) fueron detenidos el 30 de noviembre por estar presuntamente involucrados en la trama de corrupción en la estatal petrolera y sus filiales.

A este respecto, Quevedo indicó que en la petrolera se relevó a quienes promovieron la corrupción en la industria y "penetraron algunas de las estructuras básicas" para "dar un golpe a la economía venezolana" este 2017.

Agregó que se trató de un plan "desde el norte, (EEUU). Nos golpearon Citgo y la industria petrolera también, venían con un plan de sabotaje articulado".

El embajador de Venezuela ante la ONU y expresidente de Pdvsa, Rafael Ramírez, aseguró que la producción de la estatal petrolera cayó en casi un millón de barriles diarios desde el 2014.

http://www.eluniversal.com/noticias/economia/quevedo-promete-incrementar-produccion-pdvsa-millon-barriles_680309

